



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# dr. H. Tangguh laksanakan Khitan Gratis Setiap Saat

**Narsono Son - PURWOKERTO.FR.N.CO.ID**

Apr 15, 2024 - 23:42



*dr. H. Tangguh laksanakan Khitan Gratis Setiap Saat*

PURWOKERTO - Tanpa harus Repot-repot dan ribet, persyaratan untuk mendapatkan layanan khitan gratis bagi keluarga kurang mampu adalah cukup datang mendaftar dengan membawa fotocopy KK, KTP orang tua dan langsung untuk dilakukan screening sebelumnya serta melihat kondisi kesehatan calon peserta.

Jika sudah dinyatakan sehat dan siap, keluarga, serta petugas menentukan hari dan jam khitan. Hal tersebut disampaikan oleh Dokter H Tangguh Budi Prasetyo.



"Datang, di cek, screening, sehat wal'afiat, langsung khitan, lancar selesai tidak sampai 25 menit, Alhamdulillah hari ini ada 3 anak yang di khitan yang dibawa oleh sahabat jejaring kami yang berbeda-beda," ungkapnya Senin (15/04/2024)

Lebih lanjut, selain mendapatkan layanan khitan, penerima manfaat juga mendapatkan obat, multivitamin setelah dikhitan. Bagi perorangan maupun komunitas dan perusahaan yang akan turut ambil bagian dalam kebaikan tersebut, dapat datang langsung ke tempat praktek di Jl. Ringin Tirto No.53, Glempang, Bancarkembar, Kec. Purwokerto Utara, Kabupaten Banyumas, atau menghubungi UPZ An Nur Purwokerto Barat, dan tim relawan kemanusiaan jejaring kami di seluruh wilayah Kabupaten Banyumas.

dr. H. Tangguh Budi Prasetyo, Selaku Penanggung Jawab dan pemilik tempat praktek menyampaikan, layanan khitan bagi keluarga kurang mampu, dhuafa, apalagi anak yatim piatu, sudah menjadi program reguler yang dilayani setiap hari kecuali sabtu dan minggu, tanpa menunggu massal di bulan tertentu.

Satu siswa kelas III MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Khilal Muhammad (10) merupakan siswa kurang mampu dengan didampingi oleh Guru dan komite sekolah mengantarkan untuk khitan.

Dikesempatan itu, Kepala Madrasah Nur Khasanah, atas nama madrasah dan atas nama penerima manfaat, menyampaikan terimakasih atas khitan gratis kepada siswa.

"Semoga kebaikan dr tangguh mendapat balasan kebaikan yang berlipat ganda dari Allah SWT dan ke depan semoga bisa terjalin kerjasama lebih lanjut agar lebih banyak lagi siswa kami dengan kategori kurang mampu ataupun yatim piatu

dapat ikut merasakan khitan gratis," pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI